



7 Pièces

220 m<sup>2</sup>

Réf. 0080P

1 695 000 €

Biarritz

Maison à vendre (64200)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Biarritz – Lahouze. Maison de ville rénoverée de 220m2 avec piscine chauffée. Au rez-de-chaussée, séjour, salon télévision, salle à manger, cuisine américaine équipée Leicht. Buanderie. Patio de 55 m2 avec piscine et salon d'été, exposition Sud. A l'étage, 1 suite avec salle de bain, 3 suites avec salle d'eau. 1 autre chambre. Nombreux rangements. Matériaux haut de gamme. Mobilier sur mesure. Garage. A 3 minutes à pied des transports, commerces et restaurants. A 15 minutes à pied du cœur de Biarritz et des plages.

Biarritz - Lahouze. Renovated 220m2 town house with swimming pool. First floor: living room, TV room, dining room, Leicht fitted kitchen. Utility room. South-facing 55 m2 patio with pool and summer lounge. Upstairs, 1 suite with bathroom, 3 suites with shower room. 1 further bedroom. Plenty of storage space. High-quality materials. Custom furniture. Garage. 3-minute walk to transport, shops and restaurants. A 15-minute walk from the heart of Biarritz and the beaches.

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

